

▶ 一生懸命みなでお飾りしました



## 皆 只見保育所で団子さしの心もまあるくなあれ!!

1月10日に只見保育所でだんごさしが行われました。この日は小川の渡部悦子さんと只見の目黒レイさんが只見保育所を訪れ、だんごさしの由来や昔話を子供たちに話してくれました。子供たちは赤・白・緑の3色のだんごを作って大きなミズの木に綺麗なだんごの花を咲かせました。



◀ 団子さしの由来をお勉強中

## 百 亘 正純 さん(塩沢) 歳賀寿おめでとうございます

亘正純さんが1月16日にめでたく満百歳の誕生日を迎えられ、親族の方同席のもと知事賀寿の贈呈が1月17日にこぶし苑で行われました。

正純さんは元お寺の住職さんで、長寿の秘訣は不平不満を言わず、大らかな気持ちでのんびりと生活することという事です。

これからも大らかなお気持ちで元気にお過ごし下さい。



▲御家族と一緒に記念撮影

## 南 菅家 ミヨ子さんが優秀賞 会津地方統一防火標語

第31回南会津地方統一防火標語コンクールで、菅家ミヨ子さん(只見)の作品が応募作品数89点の中から優秀賞を受賞し12月19日に南会津地方広域消防本部で受賞式が行われました。

受賞された防火標語は次のとおりです。

### 【優秀賞】

「気のゆるみ 慣れの怖さが 火を招く」



▲ 優秀賞を受賞された菅家ミヨ子さん(中央)

## 達 おたっしや教室を開催しています 者で楽しく過ごすために!

老人クラブ等のご協力のもと、新町集会施設、新屋敷集会施設、朝日地区センター、下福井集会施設、蓮ノ原集会施設、沖・根木沢集会施設、長浜集会施設、小林集会施設、梁取集会施設、塩ノ岐集会施設、大倉集会施設、坂田生活改善センター、布沢集会施設を会場として、「ただみコミュニティークラブ」による運動教室を月1回開催しています。対象地区には回覧も回りますので、ご覧になられた皆様の参加をお待ちしています。



▲写真は下福井集会施設



▲写真は長浜集会施設



朝日 手びねり陶芸教室

## 冬 各地区センターで冬期講座 の間だから出来ること

各地区センターでは、現在様々な冬期講座を行なっております。普段は農作業等で忙しい方もこの冬の季節は時間を作る事が出来、それぞれの講座で作品の製作に精を出されています。

冬期講座で製作中の作品は3月に各地区センターで行われるイベントで展示されますので、ぜひ皆さんの力作を見に行つて欲しいと思います。



只見 エコクラフト教室



明和 つる細工教室